
Reunião de usuários - 08/04/2010 

 

Relato da reunião de usuários do LAFN de 08/04/2010, realizada às 14:00h na sala de 

seminários de DFN, em cada ítem da pauta:  

 Relato da reforma do acelerador 
 

A Diretora fez uma exposição informando as atividades realizadas: veja os 

relatórios detalhado e resumido enviados na chamada para esta reunião. 

 Condicionamento e testes 
 

O condicionamento será iniciado nos próximos dias.Foi solicitada a colaboração 

dos usuários para que o processo não sofra interrupções aumentando sua 

eficiência. 

A utilização do feixe em experiências que utilizem as menores tensões do 

terminal e possivelmente associadas a trabalhos de teses auxilia o 

condicionamento da máquina e orienta na realização de testes necessários.Foi 

solicitado o envio de pedidos de máquina para o pesquisador de ligação e a 

sugestão de testes para a diretora. 

 Chamar o PAC? 
 

A sugestão é que o PAC seja chamado entre agosto e setembro.A decisão poderá 

ser tomada possivelmente no próximo mês, após condicionamento e primeiros 

testes. 

A composição do PAC (5 membros) deverá ser organizada em etapas a serem 

estabelecidas, conforme as indicações dos usuários (2), diretora (2) e conselho 

do DFN (1), para que todos os segmentos da pesquisa estejam representados. 

Sugestões de nomes são benvindos. 

Feixe pulsado 

 

O prof.Alejandro, coordenador do projeto LINAC, sugeriu que a responsabilidade de 

implantação do feixe pulsado passasse para o diretor do LAFN, tendo em vista o 

interesse de uso de feixe pulsado pelos usuários do Pelletron, mesmo antes do início de 

atividades do LINAC. A Diretora do LAFN concordou com a transferência. 

 

 

Thereza Borello-Lewin  

Presidente da Comissão de Usuários do LAFN 
 


